



## Penilaian Para Member Judi Online Yang Sering Terjadi

**MKV poker**  
AGEN POKER ONLINE, AGEN CEME TERBAIK, JUDI DOMINO QQ, CAPSA SUSUN ONLINE

PROGRESSIVE JACKPOT 788.376.924

**BONUS DEPOSIT 10%**

CS 24 JAM **ONLINE**  
DEPOSIT 2 MENIT WITHDRAW 3 MENIT

**+855 9637 31 855**

PLAY & DOWNLOAD

Download for Android

HTML5 Play on Web Browser

[PokerIDN](#) - Banyak orang yang diluar sana mencari uang untuk memenuhi kebutuhan sehari-harinya dan bertahan hidup. Nominal uang yang dibutuhkan tiap orang pastinya ingin lebih

dan banyak, sebab pastinya banyak kebutuhan dan keinginan lainnya yang ingin dipenuhi oleh masyarakat. Wajar saja jika Anda pernah mendengar masyarakat tidak akan pernah merasa puas. Apalagi tiap tahunnya zaman dan teknologi semakin berkembang serta canggih yang bisa menarik minat dan bermanfaat untuk masyarakat. Namun kembali lagi, tak semua orang memiliki perekonomian yang sama. Ada yang memiliki kehidupan mewah, sederhana dan miskin kalau ngomong kasarnya. Namun ada salah satu cara yang bisa digunakan oleh semua kalangan.

Cara ini sudah banyak dilakukan atau digunakan oleh masyarakat dari berbagai kalangan dan sudah banyak dibuktikan oleh banyak orang sampai ratusan juta rupiah yaitu bermain judi poker online. Perlu diketahui bahwa pemenang atau member yang telah berhasil mendapatkan keuntungan bukan berarti selalu menang atau tidak pernah kalah. Namanya permainan pastinya ada kalah dan menang, semua tergantung dari kehokian masing-masing dan kemampuan yang baik untuk mengatur modalnya. Sehingga bisa mencegah kerugian yang besar. Sebagai customer service kami setiap harinya melayani dan membantu member poker online. [MKVPoker](#) telah menganalisa dan ingin menyampaikan beberapa dugaan member mengenai permainan dan situs judi poker online.

### **3 Kode Unik Saja Bisa Dibantu Proseskan Saat Bank Gangguan**

Dugaan member yang pertama ini juga sebenarnya juga mengenai permohonan bantuan dari member. Dimana pada saat bank mengalami gangguan, biasanya selalu ada member yang tidak melakukan konfirmasi. Kemudian depositnya tertunda karena bank mengalami gangguan, sebagai bentuk bantuan dari customer service. Kami meminta agar member mengirimkan foto bukti transfernya, namun ada saja alasan dari member bahwa struknya habis atau tidak keluar. Member berusaha meyakinkan bahwa sudah melakukan transfer dan telah menggunakan 3 nominal unik. Perlu member ketahui, bahwa 3 nominal unik pada form setor dana yang digunakan tak selalu bisa membantu member. Karena tetap saja customer service tidak bisa mengecek mutasinya.

### **Bonus Akan Tetap Dibagikan Begitu Saja Dengan Cuma-cuma**

Dugaan member juga biasanya sering kali dicoba disampaikan oleh member yang mengira bahwa semua member akan selalu mendapatkan bonus setiap harinya dan bonus refferal ketika sudah mengajak temannya. Kami beranggapan bahwa member mengira akan tetap dibagikan bonus turn over meskipun member tidak aktif bermain, Member mungkin sengaja tidak bermain untuk menghimpun bonus-bonusnya dan ingin bermain dengan gratis. Pada hari ini juga member juga kedapatan merasa tidak mendapatkan bonus refferal padahal sudah mengajak 3 orang temannya agar mendaftar dan bermain di situs kami. Ketika kami cek akun

member, ternyata member tidak mendaftarkan temannya menggunakan link atau kode refferal milik member tersebut.

### **Dibagikan Bonus Secepatnya dan Mendapatkan Bantuan Dana**

Setiap harinya masih ada ditemui member-member poker online yang meminta agar dibagikan bonus dengan langsung atau segera. Biasanya ini diminta oleh member yang telah mengalami kekalahan dan enggan mengeluarkan modal taruhan lagi. Sehingga berharap belas kasihan dari customer service agar member bisa bermain lagi, meskipun sedikit modalnya. Terkadang masih ada beberapa member yang melakukan transfer dana dibawah Rp 10.000, contohnya Rp 5.000 dan Rp 9.000 pada hari kemarin dengan mengisi form setor dananya Rp 10.000. Pasti ini disengajakan dan member mengira serta berharap customer service akan membantu memberikan tambahan dana dan bisa dibantu proseskan. Tapi kenyataannya tidak dibantu oleh CS.

### **Customer Service Adalah Robot, Admin atau Bandar**

Dugaan yang berikutnya ini menjadi penilaian negatif yang timbul dan disampaikan oleh member. Ketika mengalami kekalahan pastinya member kecewa dan kesal. Kebanyakan member menjadi emosi dan menyampaikan komplain melalui Live Chat. Member menyampaikan dugaan mereka bahwa permainannya tidak murni dan ada robot dan admin yang ikut bermain serta mengatur permainannya agar member kalah terus. Member menyampaikan pendapatan atau dugaannya bahwa yang biasanya berkomunikasi dengan member melalui Live Chat itu juga adalah robot, admin atau bandar. Padahal kenyataannya mereka chat bersama dengan customer service yang biasanya membantu memproseskan dana member. Meskipun disampaikan kebenarannya, namun member tetap saja merasa dirinya paling benar.